

# Achtung! NeoNazi in Ihrer Nachbarschaft! Achtung!

In Ihrer Nachbarschaft, genauer in der Sportplatzstraße 32 hier in Laudenbach, wohnt

Arthur Sitarz



1. Mai 2015 in Worms



Mit Jan Jaeschke (Vorsitzender NPD Rhein-Neckar) und Alexander Neidlein (Vorsitzender NPD Ba-Wü)

Arthur Sitarz ist sehr aktives Mitglied des NPD-Kreisverbandes Rhein-Neckar, Vorsteher des Ortsverbandes Laudenbach und stellvertretender NPD-Landtagskandidat für die Wahlen 2016.

Er ist ein wichtiger Teil der neonazistischen Aktivitäten im Rhein-Neckar-Kreis und unterstützt massiv den Aufbau neuer NPD-Strukturen in Südhessen.

Heute findet zum Beispiel hier in der Nähe ein NPD-Sommerfest statt. NPD-Funktionäre, z. B. aus Weinheim, Pirmasens und Worms, werden anwesend sein.

Es gibt kein Recht auf Nazi-Propaganda!

NeoNazis aus der Deckung holen!